
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Diretor-Presidente da 

Companhia de Iluminação Pública, Energia Sustentável e Saneamento do Município – 

CIPEMAC, requerendo troca de luminárias para Rua 23 de Julho, Laurindo Banha. 

 

JUSTIFICATIVA 

A Rua 23 de Julho, situada no bairro Laurindo Banha, desempenha um papel 

importante para a mobilidade e a segurança dos moradores e transeuntes da região. No 

entanto, a ausência ou deficiência na iluminação pública tem causado sérios transtornos 

e preocupações à comunidade local, tornando-se uma questão urgente a ser solucionada. 

A falta de iluminação adequada na via compromete diretamente a segurança dos 

moradores, uma vez que ruas mal iluminadas facilitam a ocorrência de crimes, como 

furtos e assaltos, e geram sensação de insegurança entre os residentes. Além disso, a baixa 

visibilidade durante a noite coloca em risco a integridade física de pedestres e condutores 

de veículos, aumentando o risco de acidentes. 

Outro aspecto relevante é o impacto negativo na qualidade de vida da população. 

A ausência de iluminação dificulta o deslocamento noturno, limita o uso dos espaços 

públicos e prejudica o desenvolvimento de atividades sociais, culturais e comerciais na 

região. A iluminação pública é um direito básico e essencial para garantir o bem-estar e 

a dignidade da população, além de contribuir para a valorização urbana. 

Diante dessa realidade, solicita-se a instalação ou manutenção de um sistema de 

iluminação pública eficiente e de qualidade na Rua 23 de Julho. Essa intervenção deve 

incluir a colocação de postes com luminárias modernas e de baixo consumo energético, 

como as de tecnologia LED, que oferecem maior durabilidade e eficiência. Além disso, 

recomenda-se que seja realizado um trabalho contínuo de manutenção para garantir o 

pleno funcionamento da rede de iluminação. 
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Essa melhoria proporcionará benefícios diretos e imediatos à população, 

aumentando a segurança, promovendo o uso dos espaços públicos e elevando a qualidade 

de vida dos moradores. Também reforçará o compromisso do poder público com as 

necessidades da comunidade, fortalecendo a confiança da população na gestão municipal. 

Portanto, é indispensável que a solicitação seja atendida com prioridade, 

assegurando que a Rua 23 de Julho se torne um espaço iluminado, seguro e digno para 

todos os cidadãos do bairro Laurindo Banha.  

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Diretor-Presidente para que adote as providências requeridas por 

aqueles dos quais emanam todos os poderes. 

 

Palácio JANARY NUNES, em 20 de dezembro de 2024. 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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